

# おんせんの風

## 新しい年のスタート！

明けまして おめでとうございます。

去年の暮れは雪で大変でしたが、その後は雪も降らず穏やかな正月を過ごすことができました。

新しい年も、早1ヶ月が経とうとしています。3学期は、学年のまとめの学期ですが、温泉小学校・幼稚園にとっては最後の3ヶ月でもあり、新たなスタートに向けての3ヶ月でもあります。教職員一同、子どもたちの健やかな成長のため、精一杯努力していきたいと思っておりますので、温かいご支援ご協力、よろしく願います。

始業式では、

○午年にちなんで『躍』の漢字のように、心をワクワクさせ、がんばろう。

○去年の漢字『輪』のように、みんなで力を合わせ、さらにパワーアップし「有終の美」を飾ろう。

○そのために、当たり前（あいさつ・返事・そうじ、よく学び・よく遊び等）のことをしっかりしよう。

そして、「いい声 いい顔 いい気持ち」で過ごそう。



とすることを伝えました。



そこで、子どもたちも

3学期の生活目標を、5・6年生を中心に考えました。

- 「ありがとう」の気持ちを伝えよう。
- 自分にあった本を選んで読もう。
- 生活リズムを見直して、健康な体を作ろう。

「閉校を控え、最後の学期ということで、『みんなに感謝』をテーマに日々を過ごしていきたい。また、新しいスタートが全力で踏み出せるように、規則正しい生活を身に付け、表現力の向上にも努めていきたい。」という気持ちが込められているようです。

## 小学校・幼稚園だより

平成25年度 NO9

温泉小学校・温泉幼稚園

平成26年 1月25日

## 学校評価アンケートより

昨年末実施した、児童・保護者への「学校教育に関するアンケート」結果は、概ね高評価でした。先日、それぞれの設問について分析し、3学期にできることを話し合いました。今後は、保護者や学校評議員の方にも開示していきます。詳細につきましては、後日お知らせする予定ですが、一部紹介します。

### 【肯定的評価が多かった項目】

- ・学校へ楽しく（喜んで）通っている（100%）
- ・仲良く生活している（児：100%）
- ・あいさつをしている（児：100%）
- ・ふるさとを愛する気持ちが育っている。ふるさが好きだ（100%）
- ・学校は、環境整備にこころがけている（保：100%）
- ・学校は、保護者の意見や要望に応じている。（100%）

子どもたちが、学校に喜んで通っていることを嬉しく思います。また、力を入れていた「ふるさと教育」や「あいさつ」「環境整備」なども高い評価をいただきました。これらの点は、これからも継続したいと思います。

### 【肯定的評価が少なかった項目】

- ・仲良く生活している（保：72%）
- ・テレビ、ゲームなど決まりを守っている（保：72%）
- ・家庭で読書をしている（保：72%）

読書・テレビやゲームについては、ここ数年の課題ですが、少しずつ改善が図られています。大人でも難しい点もあります。この2つについては、家庭と連携し、継続した取組みを続けたいと思います。「仲良く生活している」「読書」の項目では、児童と保護者の意識に違いがありました。学校と家庭での姿に違いが感じられます。

この他、学校からの情報発信の方法や周知について、不十分だと感じておられる方もありましたので、さらに努力をしたいと思います。

これらの結果について、地域の皆様からもご意見を聞かせていただくと喜びます。

# いい声！いい顔！いい気持ち！のひとこま

温泉小ホームページ (<http://onsen-sho.onsentown.com/>) にも掲載しています。ご覧下さい。

## 最後のお茶の学習(1/16)

最後のお茶の学習を行いました。長きにわたって西村美時子さんに指導していただきました。毎回季節にあった掛け軸や花、そしてお菓子を準備していただき、落ち着いたゆったりした時間を過ごす事ができました。子どもたちはお茶の作法を学びながら、西村さんと過ごす時間を楽しみにしていましたので、これで最後になるのが残念な様子でした。

最後は、お礼の気持ちとして、みんなの寄せ書きを渡しました。



## もちつき (1/24)

「よいしょ。よいしょ。」 恒例となっているもちつきを行いました。幼稚園がお世話になっている地域の人と一緒にいる行事ですが、小学校も参加させてもらっています。湯村こんにやく加工組合の方の協力を得て7升5合のもち米を5回に分けてつき上げました。つき上がると早速、きなこをつけたりぜんざいにしたりしていただきました。つきたての餅は、さすがにおいしいですね。近年、うすをつかっただけのもちつきは、なかなか家庭ではしませんので良い本物体験の時間となりました。



また、幼稚園の子どもたちは『お礼』の気持ちを伝えようと、自分たちで作詞した歌や写真のプレゼントを渡しました。



## シーカヤックの絵が「はがき」に！

昨年の秋にシーカヤックの体験をおこない、同時に写生大会をしました。その時の絵が、はがきになりました。「NPO さくらオロチ」の事業で全校児童11人のそれぞれの「絵はがき」ができあがり、先日届けていただきました。子どもたちや学校にもいただきましたが、尾原ダム関係のイベント案内等に使用されるそうです。



## 学習公開日(1/24)

1月の学習公開日は「性に関する授業」を公開しました。自分の誕生について知ったり、心と体の成長について考えたりしました。

途中、保護者の方にも協力いただき「赤ちゃんが、おなかにいるときの様子」を話したりしていただきました。



## 【これからの行事予定】

- 1/31(金) ワカサギ釣り (尾原ダム)
- 2/ 9(日) 学習公開日・世代間交流  
神楽発表会
- 12(水) 木次中入学説明会 (PM)
- 13(木) 木次小1日入学 (PM)
- 14(金) スキー教室 (琴引)
- 26(水) 幼小合同ありがとう遠足(松江)
- 28(金) 6年生を送る会

- ※3月15日(土) 卒園式・卒業式
- 17日(月) 振替休業日
- 20日(木) 修了式
- 23日(日) 閉校・閉園式

※閉校・閉園式については、詳細が決まり次第お知らせします。

